



PAROISSE SAINT JEAN & SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 CACHAN

Tel/Fax : 01 46 65 13 74

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

De l'insatisfaction à l'attente.....passer à l'Espérance !

Nous approchons de la fin de l'année sur fond de crise financière, avec des inquiétudes fortes concernant la vie sociale de notre pays, et bien au-delà, dans les prochaines années. Pourtant un document du conseil pontifical Justice et Paix, du Vatican, rappelle que « le développement des pays les plus pauvres peut être l'une des voies de sortie de la crise actuelle en suscitant de nouveaux marchés ». Dans le même sens les évêques de France nous invitent à « nous interroger sur nos modes de vie, notre rapport à l'argent, nos manières de faire fructifier notre épargne ». Nous connaissons sans doute de fortes insatisfactions dans les années à venir, mais elles peuvent nous orienter vers davantage de partage et de solidarité. Ce n'est pas toujours parce que l'on possède que l'on donne. C'est peut-être même le contraire. C'est souvent en passant par la pauvreté, par le manque, par le besoin, que nous prenons conscience de ce qu'il y a d'essentiel à notre existence dans le fait de donner, et de recevoir.

Je ne nous souhaite pas des difficultés, d'autant plus que ce sont souvent les moins lotis qui souffrent le plus de nos crises de riches. Mais je souhaite que dans cette période de crise, ce temps de l'Avent 2008 nous rende plus forts dans l'Espérance.

Le temps de l'Avent est le temps de l'attente active, de la veille ardente, du retour du Maître qui est parti en voyage..... Le Christ notre Maître et notre Frère, échappe à notre emprise, à nos idéologies, à cette subtile manière que nous avons de nous donner bonne conscience, ou de

nous auto culpabiliser... En ce temps d'attente nous faisons l'expérience de la purification de notre désir.... Cette dynamique de vie en nous qui n'attend que de pouvoir s'investir. Si nous ne vivons que pour satisfaire nos besoins, il est fort probable que nous participerons à toutes les formes de domination, d'exploitation, d'injustice, de non amour....

Si nous laissons notre désir s'investir pour qu'advienne le « règne de Dieu », le monde d'amour de justice et de paix que le Christ est venu inaugurer parmi nous, et pour lequel il nous appelle à nous donner nous aussi, comme lui-même s'est donné, alors nous vivons vraiment ! Avec Jésus, cette vie nouvelle qui commence depuis toujours, depuis que Dieu est, se manifeste de manière stupéfiante, dans l'événement de la naissance de Jésus déposé dans une mangeoire. Dieu commence parmi nous, livré, donné, exposé,... Tout le désir de Dieu, l'attente de Dieu, de nous rencontrer s'investit là en son Fils, le Fils unique, Jésus, notre Frère. Nous vivons vraiment, et beaucoup autour de nous et avec nous vivront vraiment aussi, si dans la veille, l'attente de la venue de Dieu dans notre vie, nous laissons notre désir rejoindre son désir....

Alors nous trouverons le chemin d'humanité qui nous rend juste, aimant et pacifique en ce monde. Voilà pourquoi le temps de l'Avent est le temps dont nous avons besoin pour passer à l'Espérance.

Père Marc Lulle

Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 19h

jeudi et samedi de 10h à 12h

Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74

Père Marc LULLE 01 46 65 13 74

Quête pour les prêtres âgés et infirmes 6 et 7 décembre 08

Dans la mesure où leur santé le permet, les prêtres exercent généralement un ministère actif jusqu'à l'âge de 75 ans, et même au-delà. Dans le diocèse de Créteil, parmi les prêtres de plus de 75 ans, certains sont en maison de retraite. Il faut compléter la pension de retraite qu'ils perçoivent pour leur assurer des moyens décents d'existence et de retraite heureuse.

Soirée réconciliation

**Célébration communautaire du sacrement
de la réconciliation**

le mercredi 10 décembre à 20h30 à st Jean.

« Si tu crois qu'un sourire est plus fort qu'une arme,
Si tu crois à la puissance d'une main offerte,
Si tu crois que ce qui rassemble les hommes
est plus important que ce qui les divise
Si tu crois qu'être différent est une richesse
et non pas un danger
Si tu sais regarder l'autre avec un brin d'amour,
Si tu préfères l'espérance au soupçon,
Si tu estimes que c'est à toi de faire le premier pas, plutôt
qu'à l'autre...
Alors la Paix viendra ! »
Pierre Guibert

Exposition sur l'inter-religieux

Du 4 au 11 décembre 08, se tiendra à la mairie de Cachan une exposition sur l'inter-religieux.

**« Comprendre les grandes religions
Judaïsme, Christianisme, Islam »**

Organisée par l'Association interculturelle du Val de Bièvre.
Vernissage le jeudi 4 décembre 2008 à 19h en présence
de M. Jean-Yves Le Bouillonnet, député-maire de Cachan.

Rassemblement de Taizé

Il s'adresse aux jeunes de plus de 18 ans et aura lieu à
Bruxelles du **29 décembre 08 au 2 janvier 09.**

Fiches d'inscription à l'entrée des églises et à l'accueil.

Pour tout renseignement complémentaire :

<http://jeunes.catholiques-val-de-marne.org>

Horaires des messes de Noël

le 24 décembre : 19h à ste Germaine et 23h à st Jean

le 25 décembre : 10h45 ste Germaine

Bus DALO

Le bus que font circuler le Secours catholique et la
Fondation Abbé Pierre pour sensibiliser à la loi sur le droit
au logement opposable (loi DALO) sera à Créteil **lundi 1^{er}
décembre 08** à l'angle de l'avenue du Gal de Gaulle et du
mail des Mèches (esplanade de l'université). Accueil dès
15h.

Une table ronde se tiendra à l'évêché à 18h30 avec les
associations concernées et Mgr Santier.

Toutes les informations sur le site du diocèse
<http://catholiques-val-de-marne.cef.fr>

Concert de solidarité

Le samedi 13 décembre 08 à 20h30

Au théâtre de Cachan

Ce concert est au profit des enfants hydrocéphales
d'Afrique.

Renseignements : 06 64 03 38 24

Eveil à la foi

Bientôt Noël ! A cette occasion, une rencontre d'éveil à la
foi est proposée pour tous les enfants du secteur

le dimanche 7 décembre 08 à 16h

chapelle ste Louise, rue de Chalais à l'Hay-les-Roses

Rencontre ACI-ACO

C'est une rencontre ouverte à tous que nous proposons
l'ACI et l'ACO.

le samedi 13 décembre 2008 de 16h à 18h

au Moutier, 11 avenue Aristide Briand à L'Hay

A partir de la parole de Dieu, relecture de l'actualité
économique et sociale.

Nos joies, nos peines

Baptêmes : Peter ALESSANDRO
le 14 décembre

Funérailles : Jean Blavette le 27/11
Henriette MARTAYAN le 28/11
Henri VAN CRACYNREST le 2/12
Robert BASTIEN le 03/12

CALENDRIER

Mardi 2 décembre	20h30	st Jean	Préparation au baptême
Jeudi 4 décembre	19h	mairie de Cachan	Vernissage de l'exposition inter-religieux
Mercredi 10 décembre	20h30	st Jean	Soirée réconciliation
Jeudi 11 décembre	20h30	st Jean	Equipe d'Animation Paroissiale
Vendredi 12 décembre	20h30	st Jean	Assemblée de prière, avec exposition du st Sacrement
Samedi 13 décembre	16h-18h	Moutier (l'Hay)	Rencontre ACI - ACO